
 

 

 

 

 

 

 

 先日は、授業参観並びに学級懇談会、PTA 総会へ

のご参加ありがとうございました。学級懇談会にも

多くの保護者の方にご参加していただき、貴重なご

意見を聞くことができました。算数の学習に取り組

む子どもたちの姿はいかがだったでしょうか？子ど

もたちからは「緊張した」や「発表できてよかっ

た」など様々な感想がありました。次の授業参観で

は、今回よりも成長した４年生の姿を見てもらえま

すよう、子どもたちの良いところを認め励ましてい

きたいと思います。 

 

 

いよいよ運動会目前です。子どもたちも体育の学習で走ったり跳んだりという運動

に励んでいます。今後も運動量や外での活動の時間が増えてきますので、ご家庭での

体調管理を普段よりも気にかけていただけると幸いです。 


